

Rush-Henrietta Central School District

Carta de agosto de 2024

Para Conjuntos musicales de 4ºgrado NO REGISTRADOS

Estimados padres y tutores:

¡El comienzo de clases está a la vuelta de la esquina y esperamos un año maravilloso haciendo música! En la primavera,le ofrecimos una oportunidad para que indique el interés de su hijo(a) en participar en el programa de conjunto musical antes de las clases. Si no tenemos registrado un formulario de inscripción completo para su hijo(a)y desea inscribir a su hijo(a) en el programa de conjunto musical, le recomiendo que visite www.rhnet.org/musicpara obtener información sobre las opciones de conjunto y la selección de instrumentos. Visite este enlace: Inscripción para conjuntos musicales de 4.º grado para completar el formulario de inscripción antes del 20 de septiembre.

Cuando los estudiantes regresen a la escuela este otoño, tendrán la oportunidad de volver a participar en el programa de presentaciones extracurriculares; asistirán a una sesión informativa para conocer a los maestros de banda, coro y orquesta; y podrán observar más de cerca los instrumentos ¡Esperamos con entusiasmo que se unan a nosotros!

Con el fin de la mejor planificación, el cronograma de ensayos previsto se describe a continuación. Tenga en cuenta que, según la inscripción, puede ser necesario dividir el conjunto en dos grupos que ensayen en días diferentes. Si eso sucede, nos comunicaremos con usted lo antes posible. Las lecciones para estudiantes instrumentales de cuarto grado ocurren durante el día escolar regular y comenzarán la semana del 30 de septiembre. Los grupos extracurriculares antes de las clases comenzarán la semana del 7 de octubre. Los ensayos comienzan a las 8:10 a.m. ylos estudiantes no pueden llegar antes de las 8:00 a.m., además deberán presentarse en la cafetería para esperar a que comiencen los ensayos.

LUNES	MARTES	VIERNES
Segundo día potencial	Banda de 4° grado	Coro de 4° grado
*Si es necesario	Orquesta de 4° grado	

El distrito ofrece transporte en autobús escolar para los conjuntos matutinos. Los estudiantes que participan en conjuntos antes de las clases, pueden utilizar el autobús principal para ir a sus ensayos matutinos. Su estudiante debe presentarse en esta parada designada el día o los días de su ensayo. Los horarios de los autobuses se envían por correo cuando se actualizan en el sistema de transporte.

Si su estudiante desea participar en el programa instrumental, pero necesita ayuda para conseguir un instrumento debido a dificultades económicas, comuníquese con el maestro de su hijo, el consejero escolar, el director del edificio o contácteme en mi correo electrónicodwatts@rhnet.org.

Creemos que cada niño que participa en conjuntos musicales desarrollará habilidades fundamentales para la vida y estará en una mejor posición para tener una vida creativa, expresiva y equilibrada; Esperamos verte este otoño!

Atentamente.

Donna S. Watts

Director de Música, Arte y servicios multimedia de la biblioteca